

Betreff - Antrag

Brunnen Rotkreuzplatz

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, alle möglichen Maßnahmen zu ergreifen, um den Brunnen "Steinernes Paar" am Rotkreuzplatz wieder in Betrieb zu nehmen. Begründung: In 2016 wurde der Brunnen schon mal saniert. Leider hat die Funktion des Brunnens nie wieder seine ursprüngliche Form nach der Sanierung erreicht. In 2023 hat der Brunnen seine Funktion komplett eingestellt. Als optisches Highlight auf dem Rotkreuzplatz, als Kühlung in heißen Sommern hat der Brunnen eine wichtige Funktion.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt